

上田で事業を営めることへの感謝を 皆さまに直接お伝えすることができる 年に一度の大切な日



日置電機株式会社
代表取締役社長
岡澤 尊宏

— HIOKIでのご経験は
1987年入社です。90年に上田に移転しているので坂城町に本社があった頃を知っている数少ない人材かもしれません。生産部門でスタートして、一年目から新規事業の立ち上げにも関わらせてもらいました海外を含め色々な経験をさせていただきました。

— HIOKI祭りとの関わり
実行委員をやった思い出もありますが、私は製造部門の責任者だった期間が長かったので、毎年HIOKI祭りに来てくれる仕入先のご家族とお会いする場になっています。お祭り会場を歩いていると次々と呼び止められて、ご家族を紹介してくれる。時代とともに、毎年来てくれる方の子どもが結婚して孫ができて、その孫を連れてきてくれるため、世代や歴史が積み重なっていくのを感じます。「HIOKIコミュニティ」みたいなものを形成しているのが特徴で、その関わりが大きいですね。

— HIOKI祭りが与える地域への影響
「9月の第一土曜日はHIOKI祭り」と定着してきています。だからこそ地域の方達でも、子どもの頃楽しかったHIOKI祭りに、今度は親になって子どもを連れてくる人たちが増えてきたんだと思います。地域交流・社会還元の場としてHIOKI祭りは重要な役割を担っています。どんな形でも、地域の皆さんへの感謝、ここで事業を営めることへのお礼を伝える場が年に一度あるというのは大切なことです。

— 未来のHIOKI祭りはどんなものになっているか
子どもたちの社会見学とか、HIOKIの森を散策できるとか、異文化交流とか…本質的な部分は変わらないけれど新しくなっていくHIOKI祭りに期待をしています。コロナ禍で中断した際に少し想いが途切れてしまったと感じていて、継続していくことの重要さを思い知りました。眞のグローバルカンパニーになったとき、その時の社員がどんな演出をするのかが楽しみですね。

— お客様に向けて一言
純粋に楽しんでいただいて、また来たいと思ってもらえば嬉しいです。



HIOKI

日置電機株式会社

HIOKI祭りとは

地域との交流の機会として、2000年から毎年夏の時期に本社を開催しているお祭り。社員全員がホスト役として企画・運営を担い、地域の皆様をお迎えしています。屋外には特設ステージや30店舗以上の屋台が立ち並び、屋内(本社工場)では、電気工作やキッズ広場、会社見学会といったイベントを開催しています。 第22回 HIOKI祭り 9月6日㈯開催



おかげさまで90周年。これからも「測る」を真摯に。
www.hioki.co.jp

90周年
記念サイト

